



## HUGUES MARTIN

**Tout le monde connaît le nom du Complexe sportif, mais qui était Hugues Martin ?**

Il est né à Frossay le 21 octobre 1944. Après avoir obtenu son BEPC au Pellerin, et un rapide passage à la Poste, il est recruté au service commercial de la SPCA (Société Pétrolière des Combustibles de l'Atlantique) de Nantes, où il fera toute sa carrière professionnelle jusqu'à son décès.

A son arrivée à La Chevrolière avec sa femme Marie-Claire et leurs deux garçons en novembre 1975, il s'intègre très vite dans l'équipe de football des vétérans.

Engagé dans la vie de la commune, Hugues Martin est élu Conseiller Municipal aux élections en mars 1977 sous le second mandat de M. Robert Thomas ; il participe à la commission "sports, jeunesse et loisirs". Il ne se représente pas en 1983, mais il s'engage complètement auprès de l'Herbadilla dont il occupera différents postes :

- 84 à 86 : Président et trésorier de Herbadilla Foot
- 86 à 87 : Trésorier Herbadilla Foot
- 87 à 89 : Président de l'Herbadilla Foot
- 89 à 93 : Président général Herbadilla

C'est sous sa présidence que le Club inscrira sans doute une belle page de gloire : le doublé Championnat de promotion de 1<sup>ère</sup> série et Coupe de district.

Parallèlement, Hugues Martin sera un militant très actif au sein de l'OGEC et de l'APEL.

Homme discret, réservé, convivial et plein d'humour, Hugues Martin aimait s'investir auprès des jeunes et encadrer les équipes de foot où il retrouvait sur le terrain ses deux fils Bruno et Pascal.

Il sera emporté rapidement par une grave maladie en novembre 1993.

En juin 1995, M. Robert Thomas, inaugure le Complexe Sportif et sur proposition de l'Herbadilla, donne tout naturellement à cet ensemble dédié au sports et au bénévolat, le nom "Hugues Martin" en lui rendant un vibrant hommage.

Ses cinq petits enfants qui ne l'ont pas connu peuvent dire en levant la tête "tiens, c'est le nom de notre papy" et être fiers de lui.

Quelques-uns des grands travaux réalisés précédemment par le Conseil des Sages (bientôt en consultation sur le site internet de La Chevrolière à la rubrique Conseil des Sages) :

- Évolution de la commune depuis 1790 - à travers l'étude des comptes rendus de Conseils Municipaux
- Exposé sur l'ancienne ligne de chemin de fer Nantes-Légé
- Évolution du centre bourg et des villages depuis 1790
- Travail de recherche sur le monument aux morts
- Exposition de photographies anciennes
- Mise en valeur des personnages ayant marqué l'histoire de la commune (ex. Arsène CORBEAU)
- Origine de la Légende d'Herbauges
- Visite du centre bourg au gré d'anecdotes et de détails historiques, sur les différents aménagements qui ont eu lieu (arrivée du téléphone, du gaz, des commerces dans la Grand'Rue...) dans le cadre de l'inauguration du nouveau centre bourg
- Proposition des noms des rues de la ZAC de Beau Soleil
- Remarquable exposition de photos et documents à l'occasion du centenaire de la guerre 14-18
- Portraits de Chevrolins dans le Magazine
- Travail intergénérationnel avec les jeunes (par ex. recherche du nom du nouveau restaurant scolaire)
- Etc...., bien d'autres sujets encore !



Il avait les yeux qui pétillaient quand on lui parlait du lac. Figure emblématique des Pêcheurs professionnels du Lac de Grand Lieu "Tino" a vécu de sa passion jusqu'à sa retraite et ne pouvait s'empêcher d'aller voir le lac tous les jours. Il nous a quitté en mars dernier. La municipalité adresse à sa famille ses sincères condoléances.

Un portrait est en cours de préparation pour lui rendre hommage dans le magazine de septembre.